



ELEN European Language Equality Network

REEL Réseau Européen pour l'Égalité des Langues

Bruxelles, le 7 mai 2012.

COMMUNIQUÉ

Félicitant le nouveau président François Hollande, ELEN, Réseau Européen pour l'Égalité des Langues, demande une ratification rapide de la Charte européenne des langues régionales

Réuni à Bruxelles à la Maison du Pays de Galles le 7 mai 2012, le Comité directeur du Réseau Européen pour l'Égalité des Langues (ELEN – European Language Equality Network) nouvellement constitué pour défendre et promouvoir la diversité des langues et les droits de leurs locuteurs en Europe, salue l'élection de M. François HOLLANDE à la Présidence de la République française et lui adresse ses félicitations.

ELEN attend de cette élection qu'elle aboutisse rapidement, après les élections législatives, à une véritable reconnaissance de la diversité des langues et des cultures qui constituent la réalité historique et sociale de la société française notamment par la ratification de la Charte européenne des langues régionales ou minoritaire, précédée d'une modification de la Constitution, comme le candidat s'y est clairement engagé.

ELEN demande que la France mette en œuvre une politique linguistique qui permette l'expression pleine et entière des langues de ses territoires respectant ainsi le droit de tous de participer à la vie de la société conformément aux droits de l'homme et à l'État de droit.

Le Réseau européen ELEN pour l'égalité des langues appelle la France à participer pleinement à la construction d'une Europe démocratique qui respecte et soutient la diversité des langues et cultures de ses citoyens, comme l'y invite la devise européenne : « unis dans la diversité ».

Pour le comité directeur d'ELEN,
à Bruxelles le 07 mai 2012,

Davyth Hicks (Eurolang)
Alexis Quentin (Institut Estudis Occitans)
Tangi Louarn (Kevre Breizh, EBLUL-France)